

Gespräche über die Bahn-Belebung

Probsteierhagen. Die geplante Reaktivierung der Bahnstrecke zwischen Kiel und Schönberg ist Thema der Hager Schloßgespräche, zu denen der SPD-Ortsverein Probsteierhagen für Mittwoch, 6. März, ab 19.30 Uhr alle Bürger in das Herrenhaus einlädt. Die SPD möchte „informieren, wie die Region von dem Projekt der Landesregierung profitieren kann“, erklärt die Vorsitzende Birgit Malecha-Nissen. An der Veranstaltung nimmt neben Frank Nägele vom Wirtschaftsministerium und Lukas Knipping von der Landesweiten Verkehrsservicegesellschaft (LVS) auch VKP-Geschäftsführer Friedrich Scheffer teil. chr